
6. November 2023
Geld ist nicht gleich Geld

Meine Kinder, es sieht so aus, als wäre für viele Menschen das Geld das Wichtigste auf der Welt, was die  
weltliche Erscheinung prägt. Nun, Geldenergie ist auch eine Energieform, die fließen soll  und so immer  
wieder  zurückkommt.  Seid  ihr  großzügig,  kommt  auch  mehr  zu  euch  zurück,  als  ihr  ausgegeben  oder 
weitergegeben habt. Soll heißen: Lasst euch nicht bange machen, holt das Geld, welches ihr nicht auf dem 
Konto für Zahlungen benötigt ab und bleibt innerlich und äußerlich in der Ruhe. Alles wird gut! Amen.


